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El Alcalde confía en recibir explicaciones 
del Cabildo sobre la suspensión del caldo
López pide que no se enturbien las relaciones con la Iglesia e IU muestra 
su “alegría”: “Sobran el caldo, las fresas y las intromisiones del Arzobispo”

Ch. NEIRA 
El Alcalde de Oviedo, Wences-

lao López, no se da por enterado 
de la supresión del tradicional cal-
do de Ramos que solían compartir 
el Ayuntamiento y el Cabildo de la 
Catedral. Tras el anuncio de que 
los canónigos no organizarán este 
año el encuentro, como habían he-
cho en 2016, Wenceslao López ex-
plicó ayer que no había recibido 
ninguna comunicación formal por 
parte de la Iglesia, y confió en que 
lo harán en los próximos días: “Es-
pero la comunicación y la explica-
ción directa del Cabildo”, declaró. 

Al Alcalde no parece haberle 
gustado enterarse por LA NUE-
VA ESPAÑA de la decisión de 
los canónigos. No obstante, aven-
turó que si se confirma la cance-
lación “respetará la decisión” y 
deseará que “no sea motivo para 
enturbiar las relaciones institucio-
nales entre Iglesia y Ayuntamien-
to”. López subrayó que desde el 
“planteamiento laico” el Consis-
torio es “totalmente respetuoso 
con la Iglesia” y concluyó que, 
“como buenos vecinos, espero 
que no haya ninguna consecuen-
cia negativa”. 

Mientras Somos guardaba si-
lencio, el otro socio en el Ayunta-
miento, Izquierda Unida, no dudó 
en mostrar su “alegría” ante la 
suspensión del caldo. Su porta-
voz, Cristina Pontón, aplaudía la 
cancelación del encuentro porque, 
explicó, “pone de manifiesto que 
probablemente el señor arzobispo 
también esté asumiendo la decla-
ración de separación entre iglesia 
y Estado que aprobamos en el ple-
no y las consideraciones, en el 
mismo sentido, que hizo el Papa, 
porque la laicidad favorece la con-
vivencia de las religiones”. La 
conclusión, para Pontón es que 
“sobra el caldo, las fresas y las in-

tromisiones a las que nos tiene 
acostumbrado el arzobispo duran-
te las homilías políticamente ten-
dencioso”. “El arzobispo”,  con-
cluyó, “debería decidirse por dar 
continuidad a su labor religiosa o 
por presentarse como candidato a 
la Alcaldía en las próximas elec-
ciones”. 

Desde la oposición, el portavoz 
del PP, Agustín Iglesias Caunedo, 

interpretó este “conflicto” como 
una “consecuencia de la polariza-
ción que el tripartito está tratando 
de generar en Oviedo”. “La falta 
de liderazgo provoca estas tensio-
nes”, razonó Caunedo, quien re-
calcó que “las relaciones con la 
Iglesia en Oviedo son importantes 
por los intereses comunes en el 
patrimonio de la ciudad, al mar-
gen de la fe de cada uno, y porque 

los miembros de la Iglesia católi-
ca también son ciudadanos de 
Oviedo”.  

El portavoz de Ciudadanos, 
Luis Pacho, aseguró que acudirá a 
la invitación a celebrar el domin-
go de Ramos en la Catedral. “Allá 
donde se nos invita, vamos, y si 
hay caldo o no hay caldo nos pa-
rece una cuestión indiferente”, 
zanjó.

Ch. N. 
Podría ser un homenaje al gru-

po indie de Navarra de los herma-
nos Arizaleta, pero en realidad 
sólo se trata de un problema de 
electricidad estática provocado 
por el tipo de pavimento que se 
ha instalado en los nuevos juegos 
infantiles de la plaza del Fresno 
(antes plaza de la Gesta). Desde 
su inauguración, los usuarios de 
los columpios han detectado que 
las partes metálicas de algunos 
de los equipos instalados, como 
la tirolina, provocan calambrazos 
entre los usuarios. 

Para combatir este problema, 
el Ayuntamiento, según relataron 
a este periódico distintos usua-
rios que se habían puesto en con-
tacto con servicios municipales, 
está tratando el pavimento con 
arena de silicio. Este es un recur-
so habitual cuando algún tipo de 
material que se utiliza para rema-
tar un suelo provoca este tipo de 
problemas de electricidad estáti-
ca, como sucede, por ejemplo, 
con el césped artificial. Ayer, con 
el área de juegos abierta al públi-
co, los columpios seguían provo-
cando calambrazos. 

Un problema en el suelo causa 
calambrazos en los columpios 
en la plaza del Fresno
El Ayuntamiento trata de eliminar la 
electricidad estática con arena de silicio

La Corporación, con el pueblo gitano
La Corporación municipal recibió ayer a representantes de la Secretariado Gitano, la asociación Nómades, 
Chalavipen y Unga (en la foto) con motivo de la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, el 
sábado 8 de abril. El balcón del Ayuntamiento luce desde ayer la bandera del Pueblo Gitano y una joven 
miembro del colectivo desplazado ayer al Ayuntamiento, Marta Jiménez, leyó un comunicado en el que se 
llama a la sociedad española a “conocer y reconocer” a esta comunidad, su cultura y su patrimonio.
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El saco de arena, en primer término, en los columpios de la plaza del Fresno. | IRMA COLLÍN

“No tenemos 
responsabilidad 
en el incendio 
de Uría”, afirma 
el regidor

Ch. N.  
Cuando se cumple un año del 

incendio en el que ardió un edifi-
co en la calle Uría y provocó la 
muerte del bombero Eloy Pala-
cio, el Alcalde confirmó ayer que 
están empezando a llegar las pri-
meras reclamaciones al Ayunta-
miento pero negó toda responsa-
bilidad del Gobierno local ante 
el siniestro. 

“Las demandas están llegando 
como estaba previsto y como su-
cede cuando hay un accidente de 
estas características, pero el 
Ayuntamiento no tiene ninguna 
responsabilidad en este incendio 
y va  hacer valer la verdad y sus 
derechos”, afirmó Wenceslao Ló-
pez. El Alcalde sostuvo que las 
compañías de seguros serán las 
que tengan que hacer frente a las 
reclamaciones y que en ese mar-
co el Ayuntamiento “defenderá 
sus derechos y su verdad al mar-
gen de estas demandas”.  

El Alcalde también negó tajan-
temente que el estado de las bo-
cas de riego o los hidrantes tuvie-
ra nada que ver con la evolución 
del incendio de Uría. “Ha habido 
un incendio con unas característi-
cas”, razonó, “y hay unas partes 
que tratan de buscar argumentos 
para defender sus intereses. Las 
bocas de riego sirven para regar, 
no para apagar incendios. Y sobre 
los hidrantes está demostrado que 
el agua ha sido suficiente para 
apagar el incendio al margen de 
otras cuestiones”. “Me parece 
muy bien la estrategia de cada 
cual pero se ha demostrado y se-
guiremos demostrando que esa 
no ha sido la causa del accidente 
ni de sus consecuencias”, remató. 

Hoy habrá una concentración 
en Uría a las 12.00 horas y tras el 
minuto de silencio de allí partirá 
una comitiva de dotaciones de 
bomberos de toda Asturias que 
recorrerá la ciudad hasta el cuar-
tel del Rubín en homenaje al 
compañero fallecido en el incen-
dio, Eloy Palacio.
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